

笑顔の
登校
満足の
下校
合志小
学校だより

3つの木

No.17

育てていこう2つの力：自律する力 挑戦する力



R7. 12. 4 文責 川田

教育目標：郷土に誇りを持ち 未来を拓く 心豊かな子どもの育成
～夢と目標 努力と挑戦 自信と誇りを身に付けた子どもを育てる～



4年生が合志中校区音楽会に参加しました

11月20日(木)に4年生が、合志中学校区音楽会に参加しました。当日は、多くの保護者も来場いただき、ありがとうございました。4年生は音楽の時間に学習した、サウンドオブミュージックから、ハンドベルで「エーデルワイス」、「ドレミの歌」の合唱及び合奏をしました。当日は、多くの小学生、中学生、保護者の前とあって、緊張している子どもたちが多くいましたが、演奏が始まると、表情が変わり、練習した成果を最大限に発揮していました。また、他の小学校の合唱や合奏、中学第3学年の学校コンクールの金賞



クラスの合唱、中学校合唱部の合唱、同じく吹奏楽部の演奏を聞くことができ、とても素晴らしい時間でした。

子どもたちは、音楽会という目標に向けて、努力と挑戦を続け、当日、演奏後には大きな自信と自分自身の誇りを感じてくれたと思います。

1年生「はたらく車」

11月19日(水)に1年生が国語で学習した「はたらくふね」に関連して、働く車の体験学習を行いました。この



事業は、総合企画株式会社さんの主催のもと、熊本中央リース株式会社さんの協力で実現しました。当日は、1年生は4グループに分かれて、ロード

ローラーや Yunbo、高所作業車等の説明を受け、実際に業者の方と一緒に乗って、操作を体験していました。高所作業車では、キリンよりも高いところまで上がり、合志小学校の周囲を見回していました。子どもたちから「高くあがって怖かった。」「車の振動がすごかった。」などがありました。この様子は、テレビ放映される予定と聞いています。



4年生が「水の学校」で学びました

11月20日(木)に4年生が「水の学校」で学びました。これは、熊本県環境立県推進課の事業で、水の大切さ等に気づくことを目的としています。当日は熊本の海、川、地下水について学び、問題点に気づき、その後 COD パックテストを用いて水の汚れ具合を実験で調べていました。合志小の近くの川の水も調べて、きれいだったそうです。この学習を機に、水の大切さを多くの人に広げていく4年生を期待しています。

学校だよりはホームページに

令和8年1月から、学校だよりの紙での配付をやめます。安心安全メールと学校ホームページに掲載していきます。ご了承願います。